

## Luis Francisco Barreto Solano, el recuerdo de un gran amigo del sector

A través de un comunicado, el Presidente Ejecutivo de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, el Director General de la Corporación Centro de Investigación en Palma de Aceite, Cenipalma, sus Juntas Directivas, afiliados, y colaboradores, lamentaron profundamente el fallecimiento de don Luis Francisco Barreto Solano, distinguido miembro de la comunidad palmera, quien se destacó por su gran calidad personal, espíritu emprendedor, vocación de servicio y don de gentes, así como por su generosa contribución al desarrollo de la palmicultura nacional y a la unidad gremial.

Luis Francisco Barreto Solano ejerció importantes cargos directivos en organizaciones gremiales del sector agropecuario. Su permanente defensa del sector e inquebrantable gestión en pro de la unidad del gremio palmero, le merecieron su elección como miembro de las Juntas Directivas de Fedepalma y Cenipalma durante varios periodos, y que se le otorgara la Orden del Mérito Palmero en la Categoría Extraordinaria, Grado Plata, en 2015. Igualmente, participó como socio fundador de C.I. Acepalma S. A. y contribuyó a la creación y consolidación de los Fondos Parafiscales Palmeros. Indudablemente, dejó un inmenso legado a la palmicultura nacional y enalteció el prestigio del sector.



Luis Francisco Barreto Solano 1937-2021

## Gran pérdida para el conocimiento de cultivos tropicales



Fernando Bernal Niño 1944-2021

A través de un comunicado, la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite (Fedepalma), su Junta Directiva, la Junta Directiva y el equipo de colaboradores de la Corporación Centro de Investigación en Palma de Aceite (Cenipalma), afiliados y colaboradores lamentaron el fallecimiento de Fernando Bernal Niño, distinguido miembro de la comunidad palmera.

Su formación académica como ingeniero agrónomo y Máster en Administración de Empresas Agropecuarias, lo llevaron desde muy temprano al estudio de los cultivos tropicales, entre ellos al de la palma de aceite. En el plano gremial, además de su estrecha vinculación a Cenipalma, de la cual fue miembro de su Junta Directiva desde su fundación hasta 2004, se desempeñó desde 2019 como miembro de la Junta Directiva de Fedepalma, en la que aportó de manera generosa conocimiento y experiencia.

## Carlos Holmes Trujillo García, tributo a su servicio y colaboración

En un comunicado, la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, su Junta Directiva, su Presidente Ejecutivo, afiliados y colaboradores, lamentaron profundamente el fallecimiento del Ministro de Defensa Nacional, Carlos Holmes Trujillo García.

Se recordó su entusiasmo por la apertura de nuevas fronteras comerciales para el aceite de palma colombiano, cuyas bondades exaltó en diversos escenarios; así como su trabajo constante por la situación de los palmicultores de las regiones más afectadas por los grupos al margen de la ley. Poblaciones que visitaba frecuentemente con los altos mandos militares y de Policía para verificar que sus habitantes contaran con las condiciones de seguridad para preservar su integridad personal y la de sus patrimonios.

Su último encuentro con los palmicultores del país tuvo lugar en el marco del XLVIII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, realizado el pasado 4 de septiembre, que se efectuó de manera virtual a causa de una pandemia que lamentablemente cobró su vida.

Fedepalma se sumó a las palabras del Presidente, Iván Duque, en su sentido mensaje al país, al destacar que, con apego a sus principios e indeclinable entrega, Carlos Holmes Trujillo García ofrendó su vida en cumplimiento del deber.



Carlos Holmes Trujillo García 1951-2021

## Un adiós a Julio Roberto Gómez Esguerra



JULIO ROBERTO GÓMEZ ESGUERRA  
1951 - 2021

En una nota de condolencias, la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, sus afiliados y colaboradores lamentaron el fallecimiento de Julio Roberto Gómez Esguerra, presidente de la Confederación General del Trabajo, y enviaron las más sinceras condolencias a sus familiares, allegados y colegas.

El sector palmicultor valora y resalta el aporte de Julio Roberto al fortalecimiento de las relaciones entre empresas y trabajadores buscando el bienestar común y la construcción de espacios de diálogo y respeto.